

PRESSE-INFORMATION

Deutsches Kinderhilfswerk e.V. - PRESSEMITTEILUNG

Nr. 14/2012

Datum: 08. Februar 2012

DEUTSCHES KINDERHILFSWERK UND E WIE EINFACH UNTERSTÜTZEN DAS ERNÄHRUNGSPROJEKT DES VEREINS „KINDERNÖTE“ IN KÖLN



Das Deutsche Kinderhilfswerk und die E WIE EINFACH Strom & Gas GmbH unterstützen eine Kochkursreihe des Kölner Vereins „Kindernöte“ mit 3.500 Euro. Das Ernährungsprojekt an der Gemeinschaftsschule Merianstraße in Köln-Chorweiler richtet sich an Schüler im Alter von sechs bis 13 Jahren. Dabei bereiten Mitarbeiter des Vereins gemeinsam mit den Kindern gesunde Mahlzeiten zu und vermitteln ihnen Wissenswerte rund um das Thema Ernährung. Die Spendenübergabe erfolgt heute in Anwesenheit der Kölner Bürgermeisterin Elfi Scho-Antwerpes mit einer symbolischen Scheckübergabe.

Dazu Paul-Vincent Abs, Geschäftsführer von E WIE EINFACH: „Ich freue mich, dass wir gemeinsam mit dem Deutschen Kinderhilfswerk das Ernährungsprojekt des Vereins „Kindernöte“ in Köln-Chorweiler unterstützen. Kinder sollten schon früh lernen, dass eine gesunde Ernährung und der richtige Umgang mit Energie wichtiger Bestandteil ihres Alltags sind und vor allem Spaß machen. Die angebotenen Maßnahmen begegnen ihnen auf Augenhöhe und zeigen, wie einfach es ist, gesund zu kochen und zu essen.“

„Für Kinder sind leckere Mahlzeiten mit viel frischem Obst und Gemüse besonders wichtig, um ihnen ein gesundes Aufwachsen zu ermöglichen. Aber oft fehlt es an Gelegenheiten, das nötige Wissen darüber zu bekommen. Eine solche Ernährungsprojektreihe hilft Kindern und Erwachsenen gleichermaßen. Sie ermöglicht, sich auf spielerische Weise diesem wichtigen Thema zu nähern. Daher unterstützt das Deutsche Kinderhilfswerk dieses Vorhaben sehr gern“, erklärt Ngoc Nguyen für das Deutsche Kinderhilfswerk.

„Die Stadt Köln ist sehr froh über das Engagement des Vereins Kindernöte. Das Kochprojekt für sozial benachteiligte Kinder und für Kinder mit Migrationshintergrund leistet wertvolle Arbeit. Kinder und Jugendliche lernen dabei, dass eine gesunde Ernährung wichtig ist und Spaß machen kann. Mein Dank gilt dem Unternehmen 'E WIE EINFACH' sowie dem Deutschen Kinderhilfswerk für ihre Unterstützung“, so Elfi Scho-Antwerpes, Bürgermeisterin der Stadt Köln.

Das Deutsche Kinderhilfswerk und die E WIE EINFACH Strom & Gas GmbH unterstützen gemeinsam Projekte, die Kindern den Weg zu gesunder Ernährung zeigen sollen. Dazu hat der bundesweite Strom- und Gasanbieter den Ernährungsfonds des Deutschen Kinderhilfswerkes mit 15.000 Euro ausgestattet. Das Ernährungsprojekt des Vereins „Kindernöte“ an der Gemeinschaftsschule Merianstraße in Köln-Chorweiler ist das siebte Projekt, das von dieser finanziellen Zuwendung profitiert.

PRESSE-INFORMATION

Das Deutsche Kinderhilfswerk (www.dkhw.de), Interessenvertreter für ein kinderfreundliches Deutschland, wurde 1972 in München gegründet. Als Initiator und Förderer setzt sich der gemeinnützige Verein seit 40 Jahren für die Umsetzung der Rechte der Kinder in Deutschland ein.

E WIE EINFACH ist seit dem 1. Februar 2007 auf dem Markt und ist der erste bundesweite Strom- und Gasanbieter in Deutschland. Das Kölner Unternehmen mit den einfachen und günstigen Energieprodukten ist weiterhin auf Wachstumskurs und konnte 2011 wieder über 100.000 Kunden gewinnen.

Weitere Informationen zu E WIE EINFACH erhalten Sie im Internet unter: www.e-wie-einfach.de.

Weitere Informationen und Rückfragen: Uwe Kamp, Pressesprecher oder Michael Kruse, Regionale Koordination

Telefon: 030-308693-11 oder 030/308693-21

Fax: 030-2795634

Mail: presse@dkhw.de oder kruse@dkhw.de

Internet: www.dkhw.de und www.facebook.com/dkhw.de

Bettina Donges, E WIE EINFACH, Leiterin Presse
(Tel.: 0221/17737-308), www.e-wie-einfach.de